

Kinotag

Ein ganz besonderes Erlebnis war der gemeinsame Kinotag in der Schule. Von der 1. bis zur 4. Klasse versammelten sich alle Kinder in der 3. Klasse, die für diesen Anlass in ein kleines Kino verwandelt wurde. Die Vorfreude war groß, und schon beim Eintreten spürte man die gespannte Stimmung.

Auf einer großen Leinwand wurde ein Kinderfilm gezeigt, der lustig, spannend und auch ein bisschen nachdenklich war. Gemeinsam lachten die Kinder an den witzigen Stellen, fieberten bei den aufregenden Szenen mit und waren am Ende begeistert von der Geschichte.

